

Reisegemeinschaft Wolfgang Bovekamp fährt nach Langeoog



Unbeschwerte Tage auf der autofreien Insel Langeoog erlebten jetzt 64 Frauen und Männer, die der Einladung der Oelder Reisegemeinschaft Wolfgang Bovekamp zu einer 4-Tage-Fahrt an die südliche Nordsee gefolgt waren.

Bereits während der Überfahrt mit der Fähre präsentierte sich den Ausflüglern eine weltweit einzigartige Naturlandschaft: Das Wattenmeer an der deutsch-niederländischen Nordseeküste wurde 2009 in die „UNESCO-Liste des Weltnaturerbes der Menschheit“ aufgenommen. Das Wetter ließ es zu, dass der lange Sandstrand und die weiten Dünentäler der ostfriesischen Insel immer wieder aufgesucht werden konnten. Neben den staunenswerten Entdeckungen in der Pflanzen- und Vogelwelt stand die Musik im Mittelpunkt. Zum Auftakt besuchte die Reisegemeinschaft

das Konzert „Virtuose Flötenklänge“ in der Inselkirche. Am nächsten Abend begeisterte der Langeooger Shantychor mit seinen Darbietungen im Haus der Insel. Und dann wurde natürlich auch selbst viel gesungen. Insbesondere bei der Dankandacht in der Inselkirche stellte die Gruppe ihre stimmlichen Qualitäten unter Beweis.

Pfarrer i.R. Wolfgang Bovekamp, der 2013 für drei Wochen auf Langeoog Kurseelsorger war und dies auch für den nächsten Herbst geplant hat, rief zu einer Hilfsaktion für die syrische Flüchtlingsfamilie Alomar auf. Durch die Andachtskollekte sowie weitere Einzelspenden kamen bisher 1.007,50 Euro zusammen. Pfarrer Wolfgang Bovekamp wird die finanzielle Unterstützung den 11 Flüchtlingen aus Homs baldmöglichst persönlich in Ennigerloh überreichen.